

LOS SISMOS QUE HABÉIS VIVIDO, COMO SON LOS TEMBLORES, ESTO SOLO MATA AL CUERPO, SOLO A ÉL LO PUEDE MATAR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de septiembre de 1994

Canal: José Luis Sánchez Acosta

TODOS LOS MOVIMIENTOS DE ESTE MUNDO DE LA TIERRA, COMO SON LOS CATACLISMOS, COMO SON LOS SISMOS QUE HABÉIS VIVIDO, COMO SON LOS TEMBLORES, ESTO NO ES LO QUE MATA A TU ESPÍRITU, PUEDE MATAR TU CUERPO, PORQUE SOLO AL CUERPO LO PUEDE MATAR, LO PUEDE SEPULTAR PORQUE ES PARTE DE ÉL MISMO.

[19940911] La paz es en vosotros, mi amor es en vosotros, amados míos, y os les bendigo en el nombre de mi Padre y os lo bendigo todo, todos los que habéis venido, todo lo que así vive a tu lado. Porque sabéis que antes que vosotros, Soy Yo, mi pueblo, y dentro de tu alma vibrando estoy, porque es ahí donde os permanezco contigo y es ahí donde vosotros hoy queréis convivir conmigo, queréis aceptar la vida divina que está en ti mismo.

Amado pueblo, que habéis venido por una o por otra razón, la chispa divina que cala tu alma está en ti. Y de cierto te digo, que es ahí donde Yo Soy contigo en la inmensidad de tu alma, en la inmensidad de tu SER Soy contigo, Soy con esta bendita humanidad, Soy con este mundo, Soy dentro de él, porque vosotros estás allí dentro y Yo debo estar en tu propio mundo, que es tu conciencia misma. Pero antes, te digo, aquíetate ahí dentro de tu pensamiento, dentro de tu mente, y convive conmigo, porque Yo te abro las puertas de mi SER para que puedas convivir conmigo y disfrutar las cosas que te traigo a tu mundo, a tu mundo donde vives, pero aquieta tu pensamiento, aquieta tu conciencia y entrarás en Mí y Yo entraré en ti y conviviremos y, de cierto te digo, que verás a mi Padre dentro de ti mismo, porque es ahí donde vive Él, es ahí donde está Él contigo en lo más hondo de tu SER.

Pero aquíetate y sé manso, sé sumiso ahí en lo más hondo de tu alma, porque solo así podrás contemplar las maravillas divinas que Dios mi Padre os da para ti. Pero aquíetate, pues, aquíetate y búscame en tu SER, búscame ahí en tu interno, que ahí estoy, que ahí vivo Yo al pendiente de tu vida, al pendiente de tu mundo en donde vosotros vives, búscame así y me encontrarás fundido en lo más hondo de tu alma, y busca fundirte y Yo te fundiré con el amor puro, con el rayo de mi luz te envolveré y os te sostendré en la batalla de tu propia vida. Porque hoy habéis emprendido una lucha viva dentro de ti que a veces se vuelve confusión tu conciencia que no encuentras el camino. Pero Yo te digo solo aquieta tu pensamiento, que Yo estaré contigo y te diré las cosas y te hablaré de las cosas que quieres conocer y llegarás ahí donde deseas, mi pueblo.

Pero de cierto te digo, que debes abrir las puertas de tu alma pidiendo a mi Creador Divino y os dando las gracias porque la habéis podido abrir para que os podáis convivir en todo el esplendor de la vida, de la vida sagrada, de la vida que os te da todo, que te enseña todo y que te da el afinamiento de tu propio SER y que os te saca del mundo ajeno, del mundo ajeno de mi Padre. Si tan solo aquietares tu conciencia y dejares entrar el amor, dejares entrar la paz, estarías en el amor y estarías en la paz y todo se iría de ti, toda la incertidumbre, toda la duda de tu SER se apartaría de ti, porque sería disuelta por el amor.

Porque a eso vengo a estar contigo, a convivir contigo, porque a eso he venido por siempre y hasta hoy no te habéis fundido en el amor. ¿Cuántos años convivio contigo? ¿Cuántos siglos he estado contigo? Y no te habéis podido fundir en el amor, y no habéis podido frenar los falsos deseos de tu corazón. Pero de cierto te digo, que hoy estáis en la lucha viva buscando una liberación, buscando una realidad en tu alma, porque empezáis a comprender que no has vivido dentro de una realidad divina, que no has vivido en las leyes de mi Padre, en las leyes del Creador, porque te habéis apartado de Él, que sentís la lejanía, ves la distancia que has caminado hacia atrás y que duro se te hace regresar, Hoy que empezáis a comprenderlo Yo Soy contigo, mi pueblo, porque son vosotros los necesitados de la vida, de la vida sagrada que es para ti. Amados oyentes, pero quieta tu conciencia y déjame entrar que Soy el amor y la paz, que Soy la armonía divina que viene afinar tu alma, que vengo a cambiar el disco de tu conciencia para que os podáis vosotros ver al Creador, ver la Hacedor de todas las cosas que rigen en tu vida y sobre todas las cosas, para que podáis contemplar el infinito mundo y el dentro de tu alma y el dentro de este universo mismo donde vosotros te encontraréis, pero aquíétate, pero aquíétate, te digo, y entra en el amor, si tan solo me dejares entrar un segundo en tu alma, Yo haría de ti una criatura nueva y a torrente dejar llegar a ti sobre todas las cosas de la vida que vosotros buscáis, buscáis afanadamente.

Pero os digo, bienaventurado todos aquellos que buscan un camino, un camino nuevo, una vida nueva, bienaventurados aquellos que se lanzan a querer vencer su propio mundo, el mundo del pecado, el mundo de la vanidad, el mundo de la ignorancia. Bienaventurados aquellos que en cada despertar de su vida cotidiana quieren contemplar el horizonte divino que es para ellos mismos, y bienaventurados vosotros que ya empezáis a dar los primeros pasos en busca de tu vida. Yo os les bendigo, pueblito bien amado, Yo os les bendigo y os te sustento en la sabiduría, en tu inteligencia vivo Yo para darte sobre todas las cosas, para que os podáis vosotros conectarte a ella, a todo lo que buscas afanosamente os te lo traigo a tu mente, a tu conciencia, perfectamente, amorosamente, graciosamente por el nombre de mi Padre que son todas las cosas.

Bienaventurado seáis vosotros, porque vosotros encontrarás la vida si hoy mismo te dispones a caminarla, a buscarla ansiosamente, incesantemente. Pero ese buscar de la vida, búscalo, pero no lo busquéis por fuera, todo lo externo es semejanza a lo interno, pero todo lo verdadero está en tu interno corazón, en tu alma interna está la verdad, está todo lo que buscáis, sí, mi pueblito bien amado. Pero lanza una mirada hacia ti mismo y mírate que eres una esfera brotada del Creador Divino que alumbras, porque Él empieza a traerte. Pero lanza una mirada hacia ti y podrás ver a mi Padre dentro de ti mismo y sabrás que es tu alma, sabrás que es tu conciencia, sabrás que has entrado en Él en cuanto lo habéis buscado y ahí lo conocerás y entonces serás en Él ahí dentro y Él en ti como siempre. Porque Él siempre es en ti, porque Él es la vida, Él es tu vida misma, Él es la fuente divina de la llama sagrada que te hace mover, que te da la gracia.

Debéis buscarlo así y así lo encontrarás, no lo busquéis por fuera, porque en cuanto te dispongas a buscarlo por fuera te olvidas de ti mismo y haces largo tu camino, búscalo por dentro y llegarás más pronto a la vida, llámalo por dentro de tu SER y créelo ahí, ahí en tu alma, créelo que Él es tu alma y verdaderamente es tu alma, es tu alma pura. Pueblito bien amado, pero quieta tu conciencia, quieta tu mente, acomoda todo dentro de ti y verás al hacedor cómo tiene todo en coordinación la vida. Amados míos, de esta forma edificarás tu vida, de esta manera sumergido dentro llegarás a la meta, llegarás donde vosotros quierdes llegar, donde todos quieren llegar, pero no saben llegar, porque se olvidan de sí mismos, y en sí mismos están los secretos de la vida que te harán llegar, en vosotros está la vida y está la muerte también. Pero os vuelvo a decirte, la vida eterna es mi Padre, el camino es Él mismo, más el otro camino este lo habéis hecho vosotros a través de la desigualdad, a través de esa creencia, de esa creencia errónea y allí has permanecido en esa desigualdad, vosotros lo habéis creado porque habéis desconocido a mi Padre, porque vosotros mismos te habéis alejado de la verdad, de la sabiduría misma que te debe, en donde vive siempre, permanece siempre la gracia divina de la vida.

El comprender, el ver, el sentir, que así como vive el Creador en ti, es sobre todas las cosas. Si piensas en ello, tan solo un segundo profundamente, esto te haría vivir, esto te haría gozoso en tu

alma. Benditos sean por este momento en el cual habéis venido, por una o por otra razón habéis venido, pero Yo bendigo tu propósito y os lo purifico y os lo lleno de amor y de paz y de sabiduría, y disuelvo todos los malos pensamientos, todos los malos propósitos que habéis traído también, que han venido contigo. Porque nada de ello vive en la vida divina, porque nada de ello entra al reino divino, sino todo es amor, paz, bendición, sabiduría, igualdad. Todo es perdón en mi reino, también en tu vida debes de ser así para que seas un reino divino y puedas abrir las puertas a tus hermanos que no viven en el reino divino.

Amados míos, cuántas cosas os he hablado y pocas son las que habéis ejecutado. Pero de cierto te digo, que empezáis a dar los primeros pasos como un niño empezando a caminar, vosotros también en tu mente eres así, vosotros también en tu SER empezáis a dar esos primeros pasos a la vida nueva y la encontrarás con insistencia de la vida, la encontrarás vosotros con lo más hondo de tu SER, porque todo aquél que busca la vida la encuentra, porque la vida divina no se niega ante nadie cuando se es buscada, ésta es amorosa, sublime, esta es abrazadora, esta es llevadera que solo basta que vosotros la aclames a tu SER y ella penetrará en lo más hondo de tu vida y serás en ella y ella será en vosotros.

Pueblito mío, parvulitos bien amados, cuando reconozcas esto ahí dentro, entonces esto te hará saber todo lo que está fuera de ti, todo esto te llevará y andarás en la vida exterior amorosamente y nada se te negará ante ti de este mundo cuando así entres en la vida de la verdad, de la sabiduría divina, del amor divino, de la paz divina. Podrás andar después de haber vencido tu mundo, el mundo de tu conciencia que es el desamor, que es la duda, cuando hayas vencido todo esto, podrás marchar amorosamente, divinamente a donde tu alma te dicte vosotros podéis ir y nada habrá donde vosotros no podáis entrar, nada, mi pueblo, como Yo. Amados míos, pero primero vas a vencer el mundo interno de tu alma, vas a vencer ese mundo que te ha atado durante tantos tiempos, podrás despejar todo lo que hay en tu mundo y poder traer lo nuevo, lo divino, lo amoroso. Pero esto no será hasta que no entres en la conciencia divina de mi Padre, a la conciencia pura donde todo se encuentra y se doblega ante ella.

Amados míos, cuanto quisiera Yo darte, cuanto quisiera Yo enseñarte, porque os quisiera hablarte de las grandes maravillas de los cielos, del mundo sagrado, porque quisiera hablarte aun del mundo exterior. Porque os Soy el concededor de la vida, porque de cierto te digo, que Yo Soy el andante del mundo celestial y del mundo externo que es todo lo que ven tus ojos, tus ojos materiales. Porque quisiera alegrar tu mente, quisiera satisfacer tu conciencia, porque quisiera hablarte del nuevo mundo que te espera, pero antes vengo a preparar tu alma, vengo a preparar tu conciencia y por eso te digo aquíetate y sé sumiso, sé obediente a mi Padre, al Creador. Emprende el camino, marcha, pues, hacia la vida y esta vendrá a ti.

Yo les envuelvo dentro de mi SER, dentro del SER te envuelvo y te espero a que regreses a tu vida, la vida que hoy habéis vivido, la vida que en este mundo habéis vivido no es la vida, no es la vida divina. El mundo donde estáis no es tu mundo, el mundo que os pertenece es el mundo del amor, de la paz, del perdón, ese es tu mundo que te pertenece y vengo a darte. Porque hoy que empezáis a comprender que no tan solo vengo a hablarte de este mundo, de este mundo físico que ven tus ojos, no vengo a hablarte de él, porque de este mundo ya lo estáis viviendo y lo estás mirando. Vengo a hablarte del mundo de donde te has salido y donde debes entrar al mundo divino, y vengo a hablarte de tu mundo, pero un mundo tuyo que habéis formado a través del tiempo, porque habéis usado vosotros tu poder mismo en un desamor. Y de ello es que te hablo Yo, de ello vengo a hablarte de ese mundo que vive en ti, que mora en ti, que le habéis abierto las puertas para que pueda permanecer en ti y habéis andado en él y hoy que te sientes cansado, hoy que te sientes fatigado, hoy que empiezas a sentir que no es el mundo divino quieres desprenderte de él, y Yo te espero. **Ese mundo del cual os vengo a hablarte que vive en ti, muchas veces te lo he dicho, ese mundo es el desamor mismo, ahí has andado siempre, es el odio, es la avaricia, la codicia, la envidia, es el buscar todo en la materia, menos la esencia divina de la vida, es el mundo que vive en ti, ese es el más cruel, ese es el que mata, no a tu carne.**

Porque todos los movimientos de este mundo de la tierra, como son los cataclismos, como son los sismos que habéis vivido, como son los temblores, esto no es lo que mata a tu espíritu, puede matar tu cuerpo, porque solo al cuerpo lo puede matar, lo puede sepultar porque es parte de él mismo. Pero lo que mata, el mundo que mata a tu espíritu es esto, lo que os te digo, el desamor, es la venganza, es el aferrarte a ella, es ella, amados míos. Y de ello es que vengo a libertarte, porque Yo no vengo a liberar el cuerpo, sino vengo a liberar a tu espíritu de ese mundo, no de este mundo tierra, sino de ese mundo que es el mundo de la ignorancia, de la incomprensión, de ella vengo a liberarte, a ella vengo. Porque esa es la lucha viva, contra ella vengo a liberarte para que os seas liberado y penetrado en la verdad. Que no se confunda tu alma, pues, que no se confunda tu alma de la liberación que quiero hacer contigo, es de todo ello y esa debe ser tu lucha siempre, vencer, vencer, disolver todo lo que has creado por dentro y te has encerrado en ella. Este debe ser tu propósito, no busques otro propósito más que vencer lo mal creado, lo mal edificado que has edificado vosotros. Este debe ser tu propósito incesante por alejarte, por desprenderte, por dejar establecido en tu mente todo.

Cuando comprendas esto y lo hagas, serás libre, podrás irte de este mundo y podrás penetrar el mundo espiritual, el reino divino del cual Yo os he hablado a esta bendita humanidad, pero esta bendita humanidad no lo ha comprendido todavía y confusas están sus almas, su mente, que no han podido descifrar los misterios de la vida que rigen en sí mismo. Pero Yo las bendigo con mi amor y seguiré en ellas hasta dejar esclarecida la vida, hasta esclarecer la verdad, hasta disolver la confusión que por su pequeñez han sido víctima de ella. Yo permaneceré todavía un poco más entre vosotros, amados míos, entre esta bendita humanidad que son mis hermanos, entre todo este mundo un poco más Soy en todas las naciones y entro en cada una de ellas y hablo en ellas, porque para Mí no hay lenguas extrañas, para Mí solo hay un idioma en la vida, porque todo lo que dicta la conciencia es la misma, si solo vosotros la pronuncias con distintas palabras, si solo vosotros cambias el lenguaje de la vida, pero para Mí, Yo Soy donde quiera, Yo Soy en todas las naciones, porque Soy el enviado de mi Padre para sostenerlas y habar con ellas y dictar las leyes divinas, sí, mis bien amados.

Vosotros también un día serás como Yo, vosotros podrás entrar donde quiera, podrás compartir con tus hermanos la vida divina y ellos te entenderán, no habrá lenguas que te separe de ellas, no habrá disturbios que puedan confundir, todo será oído. Porque Yo así Soy, mis bien amados, porque Yo te hablo en tu lengua y entro aquí y voy a otras naciones y estoy en este segundo en ellas y estoy alumbrando y hablando con ellos, transmitiéndoles amorosamente la vida y ellos me entienden, ellos me sienten y Yo también a ellos. Tú también cuando logres entrar en el amor, tú también cuando logres entrar en la comprensión, tú también cuando logres entrar en la sabiduría perfecta que es Dios mi Padre, tu también podrás andar como Yo y servir a mis hermanos y derramar allí todo lo necesario para vivir. Tú también serás a semejanza de un grano de arena sirviéndole a uno como al otro, porque un grano de arena os ha servido a muchos y a todos. ¿No has edificado con ella una casa? ¿No ha llegado a ti y no has llegado a los demás? ¿No está llegando a los demás? Pues tú también lo serás en tu alma como Yo, sirviéndoles a los demás divinamente, amorosamente. Pero esto será cuando hagáis, cuando andes el camino que Dios mi Padre manda para ti, y cuando todo sea establecido, cuando todos emprendan el camino y encentren, serán santificados y todo será paz, todo será armonía, todo será una vida santísima de santidad, todo, mi pueblo.

Pero hoy todavía no, hoy todavía está la destrucción, no la construcción, hoy todavía en lugar de construir, destruyes vosotros. Porque todavía no se conocen, ni saben que Dios está a tu lado, todavía las naciones no saben que mi Padre es en cada uno de ellas, porque es el centro de la vida y ellos no lo saben, así como vosotros. Pero hoy lo empezas a saber por la gracia de Él, por eso entra, pues, en ella y bendice todas las cosas como Yo lo hago, porque Yo os bendigo desde todo lo que ven tus ojos, hasta lo que no pueden ver, y Yo te bendigo desde donde vosotros te conoces, hasta donde no te hayas conocido. Yo te bendigo y lo bendigo todo, porque todo es de mi Padre, lo cuido todo, porque todo es de Él y todo hay que acomodarlo y dejarlo allí, porque mi Padre sabrá lo que ha de hacer con él. Tú también, vosotros también hazlo así y sin duda serás un servidor de mi Padre, un trabajador de Él y un cuidador de todas las cosas que son de Él. Porque Yo Soy así, Yo Soy así, mi pueblo bien amado, porque Yo bendigo todo lo que tocan tus manos y todo lo que viene a

LOS SISMOS QUE HABÉIS VIVIDO, COMO SON LOS TEMBLORES, ESTO SOLO MATA AL CUERPO, SOLO A ÉL LO PUEDE MATAR.

tus manos, Yo bendigo todas las cosas que viven contigo, porque esto es de mi Padre y tú también eres de mi Padre. Por eso cuido tu mente, cuido tu conciencia, cuido tu alma, por eso siempre vivo contigo envolviéndote en lo más hondo de mi alma.

Pueblito bien amado, bendícelo todo y ámalo todo, pero antes de entrar en ello bendícete a ti mismo y dale gracias a mi Padre, porque Él te ha brindado todo para conocerte a ti mismo y conocer todo lo demás. Pero dale gracias a mi Padre, porque te ha dado el conocimiento para que te hayas podido conocer a ti mismo, saber que eres de Él y que así como eres de Él te ha dado el saber que todas las cosas son de Él, entra en ellas y verás el infinito, verás lo que no has visto, esta te llevará a todas las partes y serás en todas las partes. Si tan solo te dejes llevar, Yo te llevaría, si tan solo desearas Yo te llevaría y sentirías el gozo de tu alma.

Este es mi amor, este el convivio que vengo hacer contigo. Ahora te falta a ti convivir conmigo para que así sea el último complemento y seamos uno solo amorosamente, divinamente, pacíficamente, armoniosamente, solo te falta a ti convivir conmigo y así podrás verte envuelto, podrás contemplarte envuelto en la llama divina abrazadora, sublime. Este es mi regalo que Yo derramo en vosotros. Benditos sean y hasta pronto, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.